

# Agrartechniker investieren in Klein Gaglow 1,4 Millionen

Sächsische Firma eröffnet Landtechnik-Niederlassung

**Klein Gaglow.** Nach einjähriger Bauzeit hat die Agrartechnik Vertrieb Sachsen GmbH jetzt ihre neue Niederlassung in Klein Gaglow in Betrieb genommen. Zu den geladenen Gästen zählten unter anderem der Landrat des Spree-Neiße-Kreises, Harald Altekrüger, der Bürgermeister der Gemeinde Kolkwitz, Fritz Handrow sowie viele Persönlichkeiten auf der Agrarbranche. Auf einer Fläche von etwa 8000 Quadratmetern ist im Gewerbegebiet der Gemeinde Kolkwitz entlang der B 169 ein moderner Landtechnik-Fachbetrieb entstanden. Mit einem Gesamtinvestitionsvolumen in Höhe von 1,4 Millionen Euro wurde auf dem Gelände eine Werkstatt, ein Bürogebäude mit angeschlossenen Ersatzteillager, ein Schulungsraum sowie eine separate Lagerhalle errichtet. Die gesamte überdachte Fläche liegt bei 1000 Quadratmetern. Die Außenfläche bietet Platz für eine Vielzahl an Technik für Landwirtschaftsbetriebe je-

der Größenordnung, für Lohnunternehmen und auch für kommunale Einrichtungen. Neben der Ausstellungsfläche befindet sich im Außenbereich zudem ein Waschplatz für landwirtschaftliche Maschinen und Geräte, der nach ökologischen Gesichtspunkten konzipiert wurde, so Marcus Bertelsmeier von der Agrartechnik Sachsen GmbH. Insgesamt werden zunächst sieben Mitarbeiter ihre Arbeit an dem neuen Standort aufnehmen.

Im Anschluss an die feierliche Eröffnung wurden am vergangenen Sonnabend im Rahmen eines Tages der offenen Tür die Pforten für ein breiteres Fachpublikum und Interessenten geöffnet. Bei frühlingshaften Temperaturen wurden an diesem Tag etwa 500 Gäste begrüßt.

Die Agrartechnik Vertrieb Sachsen mit Sitz in Ebersbach (bei Großenhain) handelt seit 1990 mit Landtechnik. Insgesamt hat der Betrieb derzeit 115 Mitarbeiter. *red/dst*



Modernste Landtechnik auf 8000 Quadratmetern.

Foto: Ben Peters